



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaluyu Adakan Pembinaan Linmas di Desa Panyusuhan

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Jul 12, 2024 - 14:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kapasitas dan kesiapsiagaan anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) Desa Panyusuhan, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan kegiatan pembinaan. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPDA Sandi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Panyusuhan, pada hari Jumat, 12 Juli 2024.

Pembinaan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan

anggota Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Selama kegiatan, BRIPDA Sandi Setiawan memberikan materi mengenai tugas dan fungsi Linmas, serta teknik-teknik dasar pengamanan yang dapat diterapkan dalam situasi darurat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setya Yuda, menyampaikan pentingnya peran Linmas dalam mendukung tugas kepolisian di tingkat desa. Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan anggota Linmas Desa Panyusuhan dapat lebih siap dan sigap dalam menjalankan tugasnya.

"Kegiatan pembinaan ini penting untuk meningkatkan keterampilan dan pengetahuan anggota Linmas. Dengan pembinaan yang rutin, diharapkan mereka dapat menjalankan tugas dengan lebih efektif dan efisien," kata BRIPDA Sandi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Panyusuhan.

"Linmas merupakan mitra strategis kepolisian dalam menjaga kamtibmas di tingkat desa. Melalui pembinaan ini, kami berharap dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan Linmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," kata Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setya Yuda.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa pembinaan Linmas merupakan bagian dari upaya kami untuk membantu masyarakat menjaga keamanan. Saya menghargai upaya Polsek Sukaluyu untuk melakukan kegiatan ini, dan saya berharap anggota Linmas dapat menggunakan pengetahuan yang mereka peroleh dalam pekerjaan sehari-hari.

Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan anggota Linmas Desa Panyusuhan dapat lebih kompeten dan siap dalam menghadapi berbagai tantangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.